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Mitschrift der Fraktion Bündnis Müllrose  

aus der Sitzung des TKUF – Ausschusses der 
SVV Müllrose 

 
Diese Mitschrift ist nach bestem Wissen und Gewissen erstellt und spiegelt die 
Wahrnehmung des Verfassers wider. Es handelt sich nicht um ein offizielles 
Protokoll. 

 

Thema: 
Öffentliche/ nichtöffentliche Sitzung des TKUF – Ausschusses der 
SVV Müllrose  

Datum/Uhrzeit: 05. 09. 2019 von 18:00 – 19:00 Uhr, Rathaus 

Teilnehmer: 
Herr Hölzke, Herr Becker, Frau Labenz, Herr Merk und Frau Zimmer   
Sachkundige Bürger: Frau Mikeska, Frau Schubert, Frau Lehmann,  
Dr. S. Schulz, Herr Fritzsche 

Verwaltung: AD M. Vogel 

Leitung:  AV Reno Hölzke 

Verfasser: A. Lehmann 

Gäste: 
Im öffentlichen Teil waren keine Müllroserinnen und Müllroser 
anwesend. 

Verteiler: 
Mitglieder Bündnis Müllrose und interessierte Müllroserinnen und 
Müllroser  

 

 
Tagesordnung:  
 

Nr. Inhalt Bemerkungen 
  

Öffentlicher Teil: 
 

 

 
1. 

 
Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung sowie der Beschlussfähigkeit  
 

- Der AV eröffnet pünktlich die Sitzung. 
- Die Ladung erfolgte fristgerecht.  
- Der TKUF – Ausschuss ist beschlussfähig. 

 

 

 
2. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 

Folgende Ergänzung zur Tagesordnung wird durch den AV einge-

bracht: 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 

nach TOP 3 wird als neuer TOP 4 die Wahl eines stellvertretenden 

Ausschussvorsitzenden für den TKUF – Ausschuss eingefügt. Alle an-

deren TOP verschieben sich jeweils nur um einen Punkt. 

Beschluss: einstimmige Zustimmung zur geänderten TO 

Frage Hr. Fritzsche: Haben sachkundige Bürger ein aktives Teilnahme-

recht und können diese auch einen Antrag stellen?  

Antwort Hr. Vogel: Ja, auch sachkundige Bürger haben aktives Teil-

nahmerecht, Anträge können unter Wahrung der Fristen gemäß der 

GO eingereicht/gestellt werden. 

 
3.  Bestätigung der Niederschrift vom 28. 02. 2019, öffentlicher Teil  

Kein Änderungsbedarf. 
 
Beschluss: Bestätigung der Niederschrift vom 28. 02. 2019 mit 1x 
Zustimmung und 3x Enthaltung. 
 

 

 
4.  Wahl eines stellv. Ausschussvorsitzenden 

Heiko Merk stellt sich nach Anfrage zur Wahl des Stellvertreters. 
 
Es wird eine offene Wahl durchgeführt. 

Beschluss: Herr Heiko Merk wird einstimmig zum Stellvertreter des 
Vorsitzenden des TKUF – Ausschusses gewählt. 

 

 
5.  Sachstand zur Errichtung von Pflanzgittern in der Frankfurter 

Straße 

10 mögliche Standorte entlang der Frankfurter Straße. 

Eine Testphase der Pflanzgitter mit Bepflanzung wird beginnend an der 

Kreuzung Großen Müllroser See in Richtung Kanalbrücke durchge-

führt. Die Testphase wird vom Bauamt und dem TKUF begleitet. Wann 

genau die Testphase beginnt, steht leider nicht fest. 

Nach Abschluss der Testphase wird die Durchführbarkeitsstudie aus-

geführt (Menge/Anzahl) einschl. Prüfung der finanziellen Aufwendun-

gen. 

Für die Bepflanzung wäre/ist dann der Bauhof zuständig. 

Es wurden Fragen zu den Pflanzen und Farben der Pflanzen gestellt.  

Reno Hölzke wies darauf hin, dass die Pflanzenauswahl begrenzt ist  
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Nr. Inhalt Bemerkungen 

(flache Wurzeln) und eine Auswahl schon getroffen wurde.  

Pflanze: rankende Rose (Kletterrose): chevy rose einfarbig rot.  

Die Präsentation dazu wird bei Bedarf gern nachgereicht. 

 
6.  Beratung und Empfehlung eines Logos für die Stadt Müllrose  

Es sind sich alle einig, dass ein LOGO für die Stadt Müllrose entworfen 

werden soll. 

Ein Entwurf des Logos soll mit der Ausschreibung der „Gestaltung einer 

neuen Internetseite“ für die Stadt Müllrose integriert werden. 

 

 
7. Beratung und Empfehlung zur Gestaltung der Internetseite der 

Stadt Müllrose  

Herr Reno Hölzke wies darauf hin, dass hierzu im Jahr 2015 eine 

Präsentation im öffentlichen Teil des TKUF - Ausschusses vorgeführt 

wurde. Die Präsentation wird den neuen Abgeordneten des Ausschusses 

nochmals zugestellt. 

Der AD M. Vogel empfiehlt dem Ausschuss folgendes: 

1. Ausschreibung / Wettbewerb 

- musterhafte Startseite 

- Gliederung der Inhalte 

- der Schriftzug soll den Charakter von Müllrose darstellen 

- Entwicklung einer Wortbildmarke 

Es wird eine freihändige Ausschreibung mit 3 Bewerbern empfohlen. 

Bereits ausgewählte Bewerber sind: 

1. die Werbeagentur Giraffe in Frankfurt (O.) 

2. die „formwerk Werbeagentur“ in Eisenhüttenstadt.  

Ein dritter Bewerber ist derzeit noch nicht bekannt. Wird aber in Kürze 

ausgewählt, da innerhalb der nächsten 3 Wochen die Ausschreibung inkl. 

Erstellung eines Logos für die Stadt Müllrose durchgeführt werden soll.  

Haushaltsmittel dafür sind seit langem bereitgestellt. Weiterhin wurde 

erwähnt, dass dann der Zugriff der Internetseite bei der Stadt Müllrose 

liegen wird, um immer tagesaktuell arbeiten zu können. 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
8. Anfragen und Mitteilungen 

Herr Dr. Fritzsche teilt mit, dass er und andere Bürger einen Verein  

„Klimaschutz Schlaubetal“ gründen wird.  

Die Arbeiten zur Gründung des Vereins sind fast abgeschlossen. Im  

Oktober wird dazu ein Artikel veröffentlicht. (eventuell im  

Schlaubekurier) 

Herr AD Mathias Vogel: 

im Moment gibt es sehr viele Probleme mit Anglern um den Müllroser  

See.  

Ein Treffen mit Herrn Schneider ist in diesem Monat geplant. Bei  

diesem Termin wird über Schutzzonen am See gesprochen und deren  

sichtbare Ausweisung per Schild sowie Verteilung von Handzettel zu  

den Schutzzonen, die im Gasthaus von Müllrose liegen. Beim Treffen  

mit Herrn Schneider ist die Anwesenheit eines Mitgliedes vom  

Tourismusverein gewünscht. Dem Wunsch wird entsprochen.  

Weitere Frage dazu von Frau Mikeska: Kann ein Bußgeld verhängt  

werden? Nein. 

Eine Zusammenarbeit mit der Unteren Jagd- und Fischereibehörde  

besteht sehr aktiv.  

Illegale Müllentsorgung 

AD M. Vogel informiert über illegal entsorgten Müll im Stadtwald in  

Form zweier LKW - Fuhren Abrissmüll, Baureste 

Herr Dr. Fritzsche: 

Gibt es einen neuen Sachstand zum Stützpunkt des Seglervereins? 

Antwort Herr AD Mathias Vogel; Die Verwaltung wartet derzeit auf eine  

Stellungnahme von der Oberen Naturschutzbehörde des Ministeriums  

Brandenburg. 

FAKT ist, der jetzige Standort ist nicht realistisch. Herrn Andreas  

Kemnitz ist in Kenntnis gesetzt. 

Besucherinformationszentrum 

Herr Vogel gibt Auskunft, dass Mitte September der  

Fördermittelbescheid vorliegen sollt. 

Frau Schubert: 

fragt nach Caravan Stellplätzen in Müllrose, Herr Hölzke verweist auf  

die nächste SVV! 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 

Bekanntmachungen:  

Herr Schuster ist der neue Förster. 

Herr Schuster befasst sich mit der Herstellung eines  

Waldzustandsberichtes.  

Neuer Amtswegewart ist Herr Tlustek. 

Frage von Frau Zimmer:  

Können alle ordentlichen Mitglieder Tagesordnungspunkte angeben.  

Antwort: JA, bei rechtzeitiger Bekanntgabe. 

Zum Schluss noch eine Anfrage von einer Bürgerin, die an den AD  

M. Vogel gestellt wurde:  

Ist es möglich, dauerhaft einen Imbissstand an der Seeallee gegenüber  

der Gaststätte Seeallee zu errichten? 

Einstimmige Antwort TKUF: NEIN 

 
9. 
 

Schließung der Sitzung, öffentlicher Teil 

um 18:51 Uhr 

 

 
Nichtöffentlicher Teil: 

 

 

 
10. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung   

 

 
11. Bestätigung der Niederschrift vom 28. 02. 2019, nichtöffentlicher  

Teil 

 

 
12. Anfragen und Mitteilungen/ Sonstiges 

 

 
13. Schließung der Sitzung, nichtöffentlicher Teil 

um 19:00 Uhr 

 

 

Andrea Lehmann 
Sachkundige Bürgerin der Fraktion Bündnis Müllrose im TKUF - Ausschuss 
 
 


